

SOBRE LECTURA DEL
"QUIJOTE"

ORGANIZADO POR LAS ASOCIACIONES CULTURALES:

S. CERVANTINA DE ESQUIVIAS Y

CARDENAL CISNEROS DE TOLEDO

LA VOZ del Tajo

Manuela Herrejón, ganadora del primer premio

Fallados los premios literarios sobre lectura del «Quijote»

Manuela Herrejón Nicolás y Mariano Calvo López han resultado ganadores del primer y segundo premio, respectivamente, del certamen literario que sobre la lectura del «Quijote» habían convocado las asociaciones culturales Sociedad Cervantina de Esquivias y Cardenal Cisneros, de Toledo, con la colaboración de la Junta Coordinadora de Actividades y Establecimientos Culturales del Ministerio de Cultura. El jurado del concurso, que se reunió para emitir su fallo en la tarde del viernes, declaró desiertas las categorías infantil y juvenil, al no presentarse a las mismas ningún participante.

Los trabajos, según se especificaba claramente en las bases, tenían que cumplir un proceso expositivo diferenciado en folios aparte, en el cual se tenía que hacer una relación de los diez pasajes o aventuras relatadas en dicha obra que más hubiesen impresionado al lector, indicándose los personajes que intervinieron en cada caso, momento y lugar en que cada pasaje se desarrolla y demás actos que permitieran identificar la escena; apuntándose también una justificación de la elección de una de las aventuras y un resumen del pasaje elegido en un texto de quinientas palabras. Se establecieron inicialmente tres categorías: juvenil, infantil y libre, siendo esta última la única que se ha premiado por la cuestión anteriormente indicada.

Una vez analizados los trabajos presentados, resultó ganadora del primer premio Manuela Herrejón Nicolás, por su trabajo presentado bajo el nombre «Sacrificate sin esperar la gloria ni la recompensa»; recayendo el segundo premio en Mariano Calvo López, por el tema «En un lugar del «Quijote»». El primer premio está dotado con 25.000 pesetas, y el segundo, con 10.000.

La entrega de los mismos se celebrará el próximo día 10 de diciembre en el salón de actos de la Dirección Provincial de Cultura, que se inaugurará con tal motivo, siendo la hora fijada las ocho de la tarde. Ese mismo día se ha previsto escenificar algún pasaje del «Quijote».

Fallo del certamen de lectura sobre el Quijote

Los premios se entregarán el próximo 12 de diciembre

Acaba de fallarse el certamen que, sobre lectura y selección de pasajes del Quijote, fuera convocado conjuntamente por las sociedades culturales Cervantina, de Esquivias y Cardenal Cisneros de Toledo.

El citado certamen, consistió en seleccionar diez capítulos del libro que está considerado como una de las piezas maestras de la cultura universal: «El ingenioso hidalgo don Quijote de la Mancha», del que es autor Miguel de Cervantes, y al mismo podía aspirarse en tres categorías distintas: infantil, juvenil y libre. En cuanto a los premios, oscilaban entre las 25.000 y las 10.000 pesetas.

Los trabajos presentados en Toledo, fueron exactamente doce. El primer premio, en cuantía de 25.000 pesetas, le fue otorgado al formulado bajo el lema: «Sacrificate sin esperar la recompensa» que, abierta la plica, resultó que había sido elaborado por Manola Herrejón, profesora del conservatorio de Música de Toledo y colaboradora de LA VOZ del Tajo.

El segundo, le fue asignado al titulado «En un lugar del Quijote», trabajo del que es autor Mariano Calvo, corresponsal de TVE en Toledo que ganó 10.000 pesetas.

Nada más conocerse el fallo, nos hemos puesto al habla con Amador Domingo Escribano, director provincial de Cultura, que ha sido el Presidente del jurado calificador. Su

impresión es que todos los trabajos presentados al certamen son meritorios y que, de cara al futuro, debe promocionarse al objeto de conseguir que, un mayor número de lectores del Quijote, pruebe sus conocimientos sobre el mismo, concurriendo al concurso.

Se tiene previsto que los premios, sean entregados en un acto que se organizará próximamente y que consistirá en una escenificación de dos pasajes del Quijote, que correrá a cargo del grupo de teatro de la Sociedad Cervantina, de Esquivias. Con dicha representación será inaugurado el salón de actos de la dirección provincial de Cultura, que es una gestión que, a nivel personal, ha realizado el titular, Sr. Domingo Escribano, a cuyo haber hay que cargarse el mérito.

Por otra parte, se ha decidido que el próximo día 12 de diciembre, en el que se conmemora el aniversario de la boda entre Miguel de Cervantes y Catalina Palacios y Vozmediano, culmine con una comida de hermandad, que organiza con el orden y el concierto que en ella es habitual, la Sociedad Cervantina de Esquivias. Y en la que, en sus primeros tiempos, tanto tuvieron que ver Francisco Guardia Navarro, el periodista madrileño Leandro de la Vega y nuestro compañero en las tareas informativas de LA VOZ del Tajo, Luis Rodríguez.